

KPU Luwu Utara Nobar Peluncuran Kirab Pemilu

Editor Jus - LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM

Feb 14, 2023 - 20:15



Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Luwu Utara (Lutra) menggelar nonton bareng (Nobar) Peluncuran Kirab Pemilu Menuju satu tahun hari Pemungutan suara Live Streaming melalui You Tube KPU Republik Indonesia, Nobar berlangsung di Aula demokrasi

LUWU UTARA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Luwu Utara (Lutra) menggelar nonton bareng (Nobar) Peluncuran Kirab Pemilu Menuju satu tahun hari Pemungutan suara Live Streaming melalui You Tube KPU Republik Indonesia, Nobar berlangsung di Aula demokrasi Selasa, (14/2/2023)

Hadir dalam kegiatan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Bupati Lutra yang diwakili oleh Kepala Badan Kesbangpol Hakim Bukara, Kapolres Luwu Utara yang diwakili oleh Kabag Ops Kompol Nur Adnan, Pengadilan Negeri Luwu Utara, Kejaksaan Negeri Luwu Utara, Kadis Dukcapil Kasrum, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Pimpinan Partai Politik Se Kabupaten Luwu Utara.

Ketua KPU Syamsul Bachri mengatkan kegiatan ini merupakan upaya untuk mengambil momentum satu tahun menuju hari pemungutan suara pemilu 2024 dan dilanjutkan dengan deklarasi dengan tema Pemilu Sebagai Sarana Integrasi Bangsa.

"Jadi satu tahun ke depan kita akan masuk tahapan pemungutan dan perhitungan suara, sehingga Kirab pemilu bertujuan untuk mengenalkan dan mensosialisasikan partai politik (parpol) yang menjadi peserta Pemilu 2024 mendatang," jelas Syamsul.

Pada momentum tersebut, lanjut Syamsul seluruh pemilih di Lutra akan menggunakan hak pilihnya untuk terbentuknya suatu kepemimpinan, baik tingkat daerah atau yang lebih tinggi.

Sebagai penyelenggara penting bagi kami untuk menyebarkan informasi tersebut. Ini merupakan sarana resmi untuk mediatisasi masyarakat sehingga dapat memenuhi pos-pos kepemimpinan yang ada dan merupakan satu-satunya cara karena mengikuti konstitusi sesuai dengan undang-undang.

"Maka dari itu kita harap seluruh masyarakat memastikan keluarga ataupun kerabatnya untuk terpenuhi haknya sehingga proses penyelenggaraan pemilu 2024 bisa berjalan secara administratif dan maksimal," harapnya. (ril)